

Whistleblower-Preisverleihung am 16. Oktober 2015 im Rathaus Karlsruhe

Grabbesuch beim Posthum-Preisträger Léon Gruenbaum am 1. November 2015



an seinem Grabstein auf dem Friedhof in Bad Mingolsheim mit dem Stein „Gerechtigkeit“. Dahinter die Portraitzeichnung von der Preisverleihung.

Die Personen (v.l.): Liane Holl (Portraitzeichnerin),
Dr. Christof Müller-Wirth (Mitinitiator des Posthum-
Preises, Ludwig-Marum-Preisträger 2015),
Dr. Dietrich Schulze (Mitorganisator
des Karlsruher Teams), Angelika Messmer
(Mitinitiatorin der geplanten Tafel am Grabstein).

**Das Foto ist Rolande Tordjman-Grunbaum
in Paris gewidmet.**

Mehr Informationen:

<http://www.stattweb.de/files/civil/Doku20151101wd.pdf>